

En U. de Concepción:

Estudiantes apoyan a los académicos

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, apoya las gestiones que realizan los académicos de dicha Casa de Estudios para dejar nulos los nuevos estatutos inscritos por el rector Von Plessing, informó el presidente de la FEC Pedro Cisterna.

Explicó que se apoyan dichas gestiones judiciales porque ellas velan por la integridad de la Universidad de Concepción, en su tradición, su funcionalidad democrática y su misión como agente promotor del crecimiento de nuestro país.

Creemos -añadió- que los nuevos estatutos de la Universidad reflejan la poca convicción y voluntad democrática de quien hoy la dirige.

“Hoy los estudiantes no podemos manifestar nuestra disidencia en la forma que esto merece, pero cuando regresemos a clases todas estas medidas impuestas por el rector van a ser fuertemente resistidas por el estudiantado”, afirmó el dirigente estudiantil.

Alimentación

Pedro Cisterna se refirió también a los problemas de alimentación y hogar para los estudiantes, señalando que esos son necesidades que requieren de la atención de la Universidad.

El año pasado -señaló- hubo una gran demanda de un hogar universitario por parte de los estudiantes, la cual no fue satisfecha. También se pudo constatar una falta de comedores para aquellos estudiantes que no tienen los recursos suficientes para alimentarse adecuadamente, acotó Cisterna.

Agregó que se le había exigido al rector Von Plessing un presupuesto que permitiera implementar un comedor para aproximadamente 200 personas, pero fue aceptado sólo para la mitad.